



Neues zum Schulkindergarten in Grußendorf

Description

In der Ortratssitzung Stüde am 05.03.2024 verkündete Dirk Behrens (Gemeinde Sassenburg) neben der Hoffnung für den Waldkinderkarten Stüde auch Positives zum Schulkindergarten in Grußendorf.

Zuletzt berichteten wir aus dem Schulausschuss dazu, dass unsere Gemeindeverwaltung „gute Arbeit“ diesbezüglich leistete und eine dauerhafte Schließung in Absprache mit der Landesschulbehörde vermieden werden konnte.

Offen war die Dauer der zeitweisen Schließung. Doch nun gibt es einen neuen Sachstand. Maximal für 1 Schuljahr müsse man den Schulkindergarten aus Platzgründen schließen, berichtet Dirk Behrens in der Ortsratssitzung Stüde.

Leider ist ein Betrieb für diesen Zeitraum im Dorfgemeinschaftshaus Stüde nicht möglich. Für die Zeit der Schließung werden die Kinder aller Voraussicht nach in Isenbüttel oder Brome betreut. Zeitnah wird es hierzu eine Sitzung des Schulausschusses geben. Wir bleiben an der Thematik dran, um eine möglichst gute Lösung gemeinsam mit der Verwaltung zu finden und werden weiter berichten.

Date Created

14.03.2024